



Nombre del alumno:

Juan Carlos López Gómez

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Síntesis del sistema de atención de salud.

Materia: Interculturalidad y Salud 1

Grado: 1 semestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de octubre del 2020

Sistema de atención de salud.

La situación económica mundial ha empeorado desde que en 1977 se proclamaron los objetivos de salud para todos, se esperaba que el norte países desarrollados se avendrían a pagar más para la ayuda al sur países bajos.

Ante la situación de depresión económica y con la necesidad de aplicar una nueva política sanitaria para el logro de la meta de salud para todos, los países se encuentran en la búsqueda de un reajuste de sus políticas sanitarias que les permita, incorporar la concepción moderna de salud pública, disminuir los costos en salud, enfrentar la transición epidemiológica que se ha producido debido a la transición demográfica que han experimentado a su vez todos los países.

Foucault en una interesante tesis sostiene que con el capitalismo no se pasó de una medicina colectiva a una medicina privada, sino lo contrario, el capitalismo, que se desenvuelve a fines del siglo XVIII y comienzos del siglo XIX, socializó un primer objetivo, que fue el cuerpo, en función de la fuerza productiva de la fuerza laboral, reconoce para ello 3 etapas de la formación de la medicina social, la medicina del estado, la medicina urbana y la medicina de la fuerza laboral, la medicina del estado se desarrolló principalmente en Alemania a comienzos del siglo XVIII y se caracterizó, por un sistema mucho

más completo de observación de la morbilidad y el registro a nivel del propio estado, de los diferentes fenómenos epidémicos y endémicos observados. Conferir a la universidad y a la propia corporación médica, la decisión sobre la formación médica y la concesión de los títulos, establecer una organización administrativa para controlar la actividad de los médicos, crear la responsabilidad de los funcionarios médicos nombrados por el gobierno, que asumen la responsabilidad de una región, su dominio, por el poder que poseen o el ejercicio de autoridad que les confiere el saber.

El sistema inglés de Simón y sus sucesores permitió vincular 3 cosas: la asistencia médica al pobre, el control de la salud de la fuerza laboral y la indagación general de la salud pública, protegiendo a las clases más ricas de los peligros generales y por otro lado y en ello su originalidad según Foucault permitió la expresión de 3 sistemas médicos superpuestos y coexistentes.

El primer principio aplicado ante todo en el sector privado, considera la atención de salud como un elemento más del sistema general de recompensa, que se asigna partiendo de la base del poder adquisitivo, las instituciones de la seguridad social funcionan de acuerdo con el segundo principio, el del mérito reconocido en el que se estima la necesidad de prestar atención médica.

Tercer principio plantea la necesidad de ayudar a los grupos más vulnerables de la sociedad y de ese modo proteger el bien común.

Sistema de salud es el que específicamente acepta y afronta la responsabilidad de mantener o mejorar la situación de salud de la población aunque no sea siempre el único.

Atención de la salud es el conjunto de acciones, de promoción, estimuladoras, defensivas y reparativas de la integridad y del desarrollo de la capacidad física, mental y social de las personas y poblaciones.

Sistema Beveridge adoptado por Suecia desde los años 30, el sistema está financiado por taxación o impuestos controlados por el parlamento con libre acceso para cada ciudadano o residente, y gobernado y a veces ofrecido por empleados estatales.

Sistema Bismarck inspirado en 1883 en la legislación alemana, con este sistema de atención médica, la financiación de los fondos se efectúa por contribuciones compulsadas por firmas y empleados y resulta dirigido por representantes del pueblo asegurada.

Sistema Semashko los sistemas de salud toman su inspiración en las ideas de Semashko que datan de los años 20, en este sistema existe un control gubernamental mediante un sistema planificado, centralmente y financiado por el presupuesto estatal y todos los empleados del sistema son asalariados, no existe sector privado y presenta libre acceso de servicios en salud.

Bibliografía

Chávez, D. C. (2000). *Sistemas de atención de salud* . Recuperado el 28 de octubre de 2020, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006